

Por la desaceleración económica, Rabobank pronosticó una segunda mitad de 2023 complicada para la industria porcícola global

 Redacción Porcicultura.com |  Agosto 04, 2023



- *De acuerdo con la entidad financiera, a nivel mundial el sector aún se enfrenta a materias primas más costosas, y se espera que esta situación no mejore respecto al periodo previo a la llegada de la Covid-19.*

Proyecciones de Rabobank apuntaron a que durante la segunda mitad del año, la **desaceleración económica** percibida a nivel mundial será un factor que impactará negativamente en la demanda de carne de cerdo, toda vez que los consumidores destinan menos recursos a la compra de dicho alimento.

Esto sería especialmente visible en Norteamérica y la región europea, ya que en estas demarcaciones se mantiene la **inflación constante** en los precios de los alimentos, incluyendo la proteína animal, factor que se sumaría a un mercado laboral complejo y a la situación de desempleo.



Indicaron que si bien los cárnicos porcinos aún tienen un lugar privilegiado, debido a su precio bajo en comparación con alternativas como la carne de res y los mariscos, las personas comprarán **porciones aún más pequeñas** o elegirán cortes más baratos.

Los costos de las materias primas continúan afectando a la industria del cerdo

La combinación de estos elementos se añadirán a otro desafío con el que aún lidia la industria, representado por

los altos precios de los granos y el alimento balanceado, pues se espera que aunque disminuyan de forma limitada en los siguientes meses, seguirán superando los niveles antes de la pandemia por la Covid - 19.

En la entidad financiera holandesa expusieron que en el corto plazo, estos insumos seguirán rodeados por la incertidumbre, pues en julio los **valores del maíz y la soya** experimentaron volatilidad a causa de cosechas inferiores o superiores a los pronósticos del mercado.



Además de esto, se deben tomar en cuenta los fenómenos climáticos que están afectando los campos de siembra, así como el conflicto que aún existe **entre Ucrania y Rusia**, y las interrupciones que esto causa en el suministro de granos a través de los puertos del Mar Negro.

Los analistas de Rabobank señalaron que las **enfermedades animales** también serán una constante en el sector, principalmente en Asia y Europa, donde la Fiebre Porcina Africana (FPA) permanece activa, provocando cambios bruscos en el abasto de carne de cerdo.

TE PUEDE INTERESAR: [Vietnam ya cuenta con dos vacunas de uso comercial contra la FPA](#)

Porcicultura.com vía **WhatsApp** 

Mantente informado. **Únete aquí**

Y EN **OTRAS NOTICIAS...**



- **MÉXICO: LA PRODUCCIÓN DE CARNE DE CERDO CRECIÓ**

De acuerdo con cifras del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera, la producción de carne de cerdo mexicana, durante el 1º trimestre de 2023, incrementó un 2.1% en comparación al mismo lapso de 2022, al pasar de casi 830,000 toneladas a casi 850,000 t.

- **REINO UNIDO: IMPORTACIÓN DE CARNE DE CERDO AUMENTÓ 16%**

Información de la Junta de Desarrollo de la Agricultura y la Horticultura de Reino Unido, las importaciones totales de carne de cerdo del país durante mayo, registraron 68,600 toneladas, un aumento de 16% más que en abril; la principal fuente de importaciones del país fue Dinamarca con 14,100 t.

- **UCRANIA: BUSCAN ACUERDO COMERCIAL DE EXPORTACIÓN CON CROACIA**

Los gobiernos de Ucrania y Croacia establecieron un acuerdo para utilizar los puertos croatas en el Danubio y el mar